

Appel de l'Assemblée Générale des adhérents de la FNEC FP-FO du Tarn réunie le 6 décembre en présence de représentants FO Com.

La journée du 5 décembre 2024 a montré l'ampleur de la colère dans la fonction publique, dans le Tarn des taux très importants de grévistes ont été observés dans certains établissements et écoles (72,5 % au lycée Bellevue, de nombreuses écoles fermées...)

Des appels à la mobilisation se multiplient dans les ports et docks le 10 décembre, à la SNCF grève illimitée à partir du 11 décembre, dans l'industrie grève contre les licenciements le 12 décembre, les agents du Conseil départemental de la Haute Garonne ou 500 emplois sont menacés sont eux aussi en grève et appellent à se rassembler le 10 devant le Conseil départemental. Des Unions départementales Force Ouvrière appellent à la grève et la mobilisation pour les journées des 10, 11 et 12...

Dans cette situation, les adhérents réunis le 6 décembre considèrent que malgré la chute du gouvernement Barnier les revendications demeurent et que l'ampleur et la diversité des attaques justifient une convergence des mobilisations des salariés pour les services publics, les emplois, la sécurité sociale, le pouvoir d'achat, pour sauvegarder et maintenir les acquis sociaux obtenus par nos aînés.

Le président Macron, dans son allocution télévisée du 5 décembre, a confirmé sa volonté de poursuivre coûte que coûte la même politique et d'ignorer les revendications exprimées le jour même :

- abrogation de la réforme des retraites,
- abandon du projet de trois jours de carence et d'indemnisation à 90 % du CMO,
- augmentation de la valeur du point d'indice,
- non aux suppressions des 4000 postes dans l'Éducation Nationale, création des postes et des moyens nécessaires dans les services publics.

Les adhérents réunis aujourd'hui considèrent que les journées d'action isolées, aussi puissantes soient elles, ne sont pas en mesure d'obtenir la satisfaction des revendications.

Pour toutes ces raisons, les militants réunis ce jour se félicitent de l'appel de la FNEC FP-FO à organiser la grève à partir du 10 décembre dans l'action commune, les 10, 11, 12...pour gagner. Ils s'y inscrivent pleinement et invitent les collègues à en discuter et à les rejoindre dans les initiatives décidées.

Force Ouvrière sera aux côtés de tous ceux qui disent : nous continuons !